

PUBLIK

Sambut Kenal Danrem 082/CPYJ Bersama Forkopimda Mojokerto Raya

Basory Wijaya - MOJOKERTO.PUBLIK.CO.ID

Oct 20, 2023 - 22:45



MOJOKERTO,-Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi bersama Ibu Ketua Persit KCK Koorcabrem 082 PD V Brawijaya melaksanakan Acara Sambut Kenal bersama Forkopimda Mojokerto Raya yang dihadiri ± 50 orang, bertempat di Pendopo Graha Maja Tama Kabupaten Mojokerto Jl. A. Yani No. 16, Kabupaten Mojokerto, Jawa Timur. Jum'at (20/10/2023)

Dengan Rangkaian tayangan Selayang pandangan Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi.

Pada kesempatan yang baik ini Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi memberikan sambutan yg intinya, Bahwa saya mengucapkan rasa terima kasih kepada pemerintah daerah yang mengacarakan menyambut saya beserta

keluarga di bumi Mojokerto ini Alhamdulillah sampai sekarang saya sudah 9 hari pejabat serah terima tanggal 11 dan saya di hari pertama sampai hari kedua sampai sekarang terus berjalan, sehingga setengah bagian dari wilayah Korem 082/CPYJ sudah kami datangi.



Lanjut Danrem juga memperkenalkan diri, Bapak ibu sekalian tadi mungkin sudah melihat tayangan selayang pandangan, bahwa saya mempunyai satu orang putra dan kebetulan sekarang sudah berdinis di Brimob di Kelapa Dua liting 2018 istri saya berasal dari Gorontalo saya pertama dinas di Sulawesi Utara dulu masih provinsi Sulawesi Utara di Kabupaten Gorontalo selama 8 tahun di situlah saya ketemu dengan istri dan dikaruniai satu orang putra.

Dan harapan Danrem Selama di sini saya mohon masukan dari bapak ibu sekalian para pejabat di Pemerintah Kota maupun Pemerintah Daerah sehingga saya bisa dapat menjalankan tugas sebagai Komandan Korem 082 ini dengan amanah, terlebih di tahun depan kita sudah memasuki tahun politik dimana Pileg dan Pilpres akan dilaksanakan harapan saya semoga wilayah Korem 082/CPYJ bisa berjalan dengan aman damai dan tertib, itu berkat bisa berjalan dengan aman damai ini tentunya dorongan bantuan dan partisipasi dari aparat maupun dari pemerintah daerah. Ungkap Danrem



Pada kesempatan yang sama Bpk. Drs. Teguh Gunarko, MSi (Sekda Kab. Mojokerto) didampingi Bpk. Tri Gaguk Prasetyo, ATD, MM (Sekda Kota Mojokerto) menyampaikan bahwa mhn maaf Ibu Bupati tidak bisa hadir karena beliau ada dua kegiatan setelah hari Jumat tadi yang pertama beliau tadi bersama saya juga bersama pak Sekda Kota ini hadir dalam rangka pertemuan highlighter meeting di Surabaya dalam rangka pengendalian inflasi, setelah acara dari Surabaya ibu langsung bergeser ke Madiun dan juga kemungkinan beliau akan geser ke Ponorogo sehingga tidak bisa hadir dalam kesempatan ini

Bapak ibu yang sangat hormati tentunya kami mewakili Forkopimda Mojokerto Raya menyampaikan selamat datang selamat bertugas di Bumi Mojopahit khususnya di Kabupaten dan Kota Mojokerto ini dengan harapan bahwa tugas-tugas bapak selama di Mojokerto khususnya dan di wilayah Korem 082/CPYJ akan berjalan dengan baik lancar dan tentunya mendapatkan dukungan yang optimal dari stakholder yang ada di wilayah Korem 082.

Bapak ibu sekalian yang kami hormati kita sepakat dengan apa yang tadi disampaikan oleh Bapak Danrem bahwa tahun depan kita sudah memasuki tahun politik yang mana tes ombaknya ini sekarang sudah mulai kita rasakan sekalian dengan Pemilu yaitu dengan proses pendaftaran masing-masing calon Presiden yang sudah dimulai sejak kemarin dan tentunya kita berharap bahwa seluruh tahapan baik yang ada di kegiatan Pemilu maupun Pilpres maupun pemilihan Gubernur Bupati tahun depan semuanya bisa berjalan dengan lancar. Ujarnya



Dilanjutkan foto bersama dan pemberian ucapan selamat datang kepada Danrem 082/CPYJ oleh Forkopimda Mojokerto Raya. Seluruh rangkaian kegiatan selesai berlangsung dengan tertib dan lancar. (Penrem CPYJ).